

8 Société et Culture

CNSS/Mesures d'accompagnement liées au paiement trimestriel des pensions Les retraités au fait des mécanismes de fonctionnement pratique du nouveau programme

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

Leurs représentants ont donné leur approbation hier au cours d'une rencontre avec le directeur général de la Caisse nationale de sécurité sociale, Nicole Assélé, tout en exprimant cependant quelques inquiétudes quant à la bonne marche du nouveau mécanisme de gestion des retraités.

ANNONCÉE la semaine dernière, la rencontre entre le directeur général de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) et les associations de retraités s'est tenue hier, mardi 16 juillet 2019, à Libreville dans la salle de réunion dudit organisme. L'objet étant d'apporter des éclaircissements sur le vaste "programme d'accompagnement social destiné à atténuer les chocs et à assurer la dignité et l'équilibre social des retraités et leurs ayants droit". L'occasion a été donnée aux leaders de ces associations d'exprimer leurs inquiétudes quant à la mise



Photo : R.H.A

La DG de la CNSS échangeant avec les associations et syndicats des retraités sur le fonctionnement de la carte sociale qui sera opérationnelle dès le mois prochain. Photo de droite : Il revient désormais aux responsables d'associations de retraités de rapporter la bonne information auprès de leurs adhérents pour mettre fin aux incompréhensions.



Photo : R.H.A

en fonctionnement de l'un des points importants de ce programme qu'est l'instauration de la carte bancaire prépayée gratuite. Une carte visa qui permettra à tous les retraités de retirer mensuellement leurs pensions auprès des partenaires financiers. Une stratégie savamment pensée par le système managérial de la CNSS qui permet de véritablement assister les "seniors" en colère et revenir à l'application de l'article 100 du Code de protection sociale en vigueur au Gabon. Au nombre des questions



Photo : R.H.A

Plusieurs associations de retraités ont répondu à l'appel de la responsable de la CNSS.

soulevées sur la mise en route de cette nouvelle mesure, il y avait l'entretien des comptes des pensionnaires avec les agios, la disponibilité de liquidités dans les comptes et l'accompagnement des partenaires financiers. Mme Assélé s'est voulue rassurante. "Toutes les charges seront aux frais de la CNSS. Sachez que c'est une mesure qui a des avantages autant pour vous que pour nous. Il nous reviendra de verser votre argent chaque trimestre auprès de nos partenaires pour être en phase avec la loi. Vous pour-

rez retirer votre argent, peu importe votre lieu de résidence parce qu'elles sont des cartes Visa. De plus, grâce à ces cartes, vous bénéficierez de plusieurs avantages sur le plan socio-sanitaire", a-t-elle expliqué. Le premier paiement trimestriel devrait se faire dès le 5 août prochain et évoluerait sur l'ensemble des catégories. Pour une meilleure appropriation de cette nouvelle mesure, la directrice générale de la CNSS entend entamer une vaste campagne d'information sur les mécanismes de fonctionnement pratique sur toute l'étendue du territoire national. Le président de l'association des retraités du secteur privé et parapublic, Basile Okogo a, au nom des autres représentants, dit sa satisfaction. "On se posait une batterie de questions sur ces cartes bancaires prépayées. Nous sommes d'accord avec les propositions faites par la directrice générale. Maintenant il faut savoir que le maçon est jugé au pied du mur", a-t-il conclu.

Le Sypross favorable au lancement de la carte prépayée CNSS

SNN
Libreville/Gabon

LE Syndicat des professionnels de sécurité sociale (Sypross) a favorablement réagi, le 10 juillet dernier, lors d'un point de presse, à l'annonce faite par le directeur général de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Nicole Assélé, de mettre en place des mesures d'accompagnement pour le retour à la trimestrialisation des pensions de retraite, dont la carte prépayée offrant de multiples avantages

aux retraités. Au cours de sa communication, le président du Sypross, Richard Ndi Bekoung s'est, en effet, réjoui de toutes ces mesures et a félicité la direction générale d'avoir su gérer de main de maître cette mauvaise passe. Notamment en plaçant le bien-être commun au-dessus de tout. " Dans le souci de préserver l'apaisement social, garantir la pérennité de l'institution et d'améliorer le bien-être de nos pères et mères retraités, Mme le directeur général de la CNSS vient d'annoncer



Photo : SNN/L'Union

Le président du Sypross André Richard Ndi Bekoung, lors d'une précédente déclaration.

d'importantes mesures de retour à la trimestrialisation des pensions. Il s'agit d'accompagnement au

de la mise en place d'une carte prépayée qui offre de nombreux avantages aux retraités. Le Sypross se réjouit de la mise en place d'une carte aux avantages multiples et présente ses félicitations au directeur général pour l'adoption de toutes ces mesures qui visent non seulement à garantir la crédibilité de l'institution mais aussi à améliorer le bien-être des retraités. Nous remercions les retraités pour la bonne

compréhension de ces réformes exceptionnelles prises par la direction ", a déclaré le responsable syndical. Pour le Sypross, c'était donc une manière de rappeler à la direction générale que les syndicats restent des partenaires sur lesquels Nicole Assélé peut compter pour réussir le challenge qui est le sien : maintenir debout la maison CNSS.

Vie des syndicats/Syna-Monps/Hôpital de Melen Élection et installation des membres de la cellule

AN
Libreville/Gabon

LA salle de réunion du service de gériatrie de l'hôpital régional de Melen a servi de cadre, récemment, à l'élection puis à l'installation des membres du bureau de la cellule syndicale du personnel de santé de cette structure médicale, en présence de l'ensemble du personnel soignant et administratif. Trois candidats étaient en lice : Gertrude Issanga, Josiane Koumba et Félix Mambangou. C'est le dernier cité qui l'a emporté



Photo : Adjar Ntoutoume

Le président du Syna-Monps et les membres de la cellule de Gériatrie après le renouvellement du bureau syndical.

avec 10 voix de plus que ses concurrents. Occasion pour le président de Syna-Monps, Dese Moussavou, d'exhorter le président élu à servir d'in-

terface entre les agents de santé et les patients, d'être au fait des réalités et du fonctionnement de leur structure, en mettant plus d'accent sur les conditions d'hygiène. L'élu Félix Mambangou a, de son côté, remercié tous ses soutiens et a dit ne ménager aucun effort pour accomplir la tâche qui lui a été confiée à la suite de son élection au poste de secrétaire de la cellule de service gériatrique de l'hôpital régional de l'Estuaire (Melen). Il s'est enfin engagé à défendre les intérêts de ses collègues.



JE DIS HEIN GUY ROMUALD, EXCLUSE-MOI SI JE ME TROMPE, MAIS J'AI L'INTIME CONVICTIION QUE TU AIMES LE VIN DE PALME PLUS QUE MA PERSONNE...

TIENS!? POUR UNE FOIS, TON INTIME CONVICTIION NE TE TROMPE PAS...

LYBEK 2019